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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和５年４月２６日(水) 午後 2時 25分～午後 2時 57分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   

◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 
参事兼生涯学習課長兼 

文化スポーツ課長 
武田  光由 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 教育総務課主査 片山  太郎 

教育総務課主事 亀山  侑可   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 仙台管内教育長会議（４月１２日）について 

② 県費負担教職員の人事異動集計について 

③ 本市の教育活動の状況 

④ その他 

5 専決処分報告 

① 塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

② 塩竈市いじめ防止等対策委員会の委員の委嘱について 

③ 塩竈市スポーツ推進審議会の委員の委嘱について 

6 その他報告 

① 県立利府支援学校塩釜校の使用教室の拡充について 

② 学校規模の適正化等に向けた取組について 

7 閉会 



1 開会 午後 2時 25分 

 

2 前回会議録の承認 

佐藤委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

松田委員と菅井委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 仙台管内教育長会議（４月１２日）について 

② 県費負担教職員の人事異動集計について 

③ 本市の教育活動の状況 

④ その他 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

5 専決処分報告 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市いじめ問題対策連絡協議会の委員の委嘱について 

②塩竈市いじめ防止等対策委員会の委員の委嘱について 

 

武田文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

③塩竈市スポーツ推進審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

6 その他報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

①県立利府支援学校塩釜校の使用教室の拡充について 

 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

②学校規模の適正化等に向けた取組について 

 

 

 

 



〔主な質疑〕 

松田委員 貸与する３階の教室は令和５年度中に改修を行うとの記載があ

るが、支援学校のお子さんは、今現在はまだ１階と２階の教室

を使用し活動をしているのか。 

 

教育総務課長 夏休みなどの長期休業に改修を行うため今現在は改修されてい

ない状態である。現在３階の教室は自立活動で活用しており、

例えば図工室については、多目的室として自由な活動を行う際

に使用していると支援学校からお話を受けた。改修が終わった

来年度からは教室として使用する予定である。 

 

松田委員 図工室にある大きなテーブル等の備品は、すべて別の場所へ移

動しているのか。支援学校のお子さんは、行動や体調面で心配

や不安も多いと思うので、教室をしっかり改修した上で活動し

ないと危険だと思う。 

 

教育総務課長 図工室、PTA 室等貸与する教室の荷物は、春休み中に市の用務

員と第二小学校の教職員の協力を得てすべて運び出し、現在教

室には何もない状態である。図工室の大きなテーブル等も、生

活科教室や外国語活動教室へ運び出し、第二小学校の図工室と

して使えるよう学校に準備していただいた。 

 

髙橋委員 １階の昇降口と教室、２階の活動室と教室、３階の図工室と

PTA 室の間には階段があり、２階までは階段に沿って座ったま

ま昇ることができる自動の昇降機が設置されていると思う。３

階までの昇降機は今後設置されるのか。 

 

教育総務課長 昇降機の設置については市としても不安があり、３階の教室を

支援学校の教室として使用できるのかという話もあった。階段

を上り下りできるお子さんが３階を使用するという話ではあっ

たが、昇降機の設置については県の方針であるため、県に対応

を求めていきたい。 

 

菅井委員 学校の在り方検討会が定期的に行われるということだが、保護

者でありＰＴＡ会長等を経験した立場からは、ブラックボック

ス化することを恐れている。役員をしていない大多数の保護者

の方へ、検討会の経過について情報の公開・報告を丁寧にして

いただきたい。検討会へ参加した保護者は、経過を経て納得い



く状況になっていると思うが、参加していない保護者は、結果

のみ提示されると経過が分からず不満に繋がることが想定でき

る。全保護者へ向けて、検討会の経過を周知できるような方策

を立てていただきたい。 

 

松﨑課長 今年度は検討会後にアンケートを実施し、検討会の経過を定期

的に報告したいと思う。昨年度は委員と PTA役員、学校運営協

議会委員等、会議に参加した方々のみの意見であったので、今

年度は幅広く意見聴取したいと考えている。 

 

7 閉会 午後 2時 57分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（菅井委員） 

 


